



Rascas online



Gana 3.000 €

Juega ahora

+18

el Periódico Extremadura

Deportes

Titulares Boletín Hemeroteca Versión Móvil

Noticias

Opinión

Deportes

Multimedia

Más actualidad

Servicios

Canales

Participa

Extremadura Cáceres Plasencia Navalmoral Provincia de Cáceres Badajoz Mérida Vegas Altas Almodralejo Provincia de Badajoz Titulares

BALONCESTO EL ENCUENTRO DE LOS EXTREMEÑOS ANTE EL PALMA (20.00 HORAS, MULTIUSOS)

Favoritos frente a frente

Cáceres y Palma esperan dar un buen espectáculo en el fin de la primera vuelta. El último fichaje, Montañana, que es alabado por Ñete Bohigas, debuta hoy

Tweet Me gusta 6

0 Comentarios añade a tu blog valorar imprimir enviar

JOSE MARIA ORTIZ 04/01/2014

Será a las 20.00 horas en el Multiusos. Vuelve la LEB Plata con un duelo entre dos de los favoritos al ascenso a la LEB Oro. Cáceres y Palma partían como indiscutible pareja para pelear por subir directamente. Sin embargo, las expectativas, de momento, no se están cumpliendo, ya que ambos están con un mismo balance (seis victorias, cinco derrotas), siendo superados por tres clubs (Fuenlabrada, Guadalajara y Prat) y una sensación en sus aficiones de que se esperaba más. Se cierra la primera vuelta con una doble sensación de que se podía haber hecho mejor.

Sin decirlo taxativamente, el entrenador, Ñete Bohigas, lo asumía. "Nosotros deberíamos llevar dos o tres triunfos más, que no hemos logrado por inexperiencia. Ellos también por otros motivos en los que no entro y que debe analizar su entrenador". Pero se inicia la fase clave y Bohigas insiste en que su equipo tiene mucho que decir.

Otra coincidencia es la de tratarse de dos plazas históricas del baloncesto nacional, en ambos casos con una clara regresión que este año se espera corregir. Tanto extremeños como baleares tienen como referencia inexcusable estar en la vanguardia de la clasificación y ambos dicen que es todavía muy posible.

"Ellos lo mejor que tienen es que jugadores llevan años juntos", dijo Bohigas, citando a Jason Blair (a quien él mismo entrenó en el Plasencia) y destacando la incorporación de Pantín, quien terminará jugando en LEB Oro, pronosticó el técnico.

El pivó Miguel Angel Montañana, el sustituto del cortado Williams, debuta hoy. Hasta el último momento hubo incógnita con la documentación, pero finalmente llegó. El técnico valoró positivamente la aportación del baloncestista valenciano, que está siendo fundamental en los entrenamientos. Además, agradeció la ayuda de Chema Gómez y Nando Vicario en estas fechas en los entrenos. "Estarían para jugar", no dudó en decir.



Ñete Bohigas gestícula durante el partido ante el Castelló. Foto: JOSE MANUEL RUBIO

Edición en PDF

Esta noticia pertenece a la edición en papel de El Periódico Extremadura.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca debe ser usuario registrado de El Periódico Extremadura y tener una suscripción.

Pulsa aquí para ver archivo (pdf)



PUBLICIDAD



Las noticias más...

Leidas Valoradas Comentadas

1. Desaparecen tres personas por una ola a causa del temporal en Galicia
2. El traslado de las consejerías cierra 60 sedes en Mérida y logra ahorrar 3,6 millones
3. La Junta continúa interesada en la venta del edificio Múltiples de Cáceres
4. Bromas Nevado
5. La Gota, un edificio muy singular para Navalmoral
6. Un colofón perfecto
7. Extremadura 'tira' los casi 10,5 millones invertidos en El Niño
8. Alianza contra la despoblación
9. Cruz Roja atendió durante el 2013 las necesidades básicas de 1.300 familias en Cáceres
10. El equipo de gobierno de Plasencia espera que Hacienda aporte luz al pago de las huertas

Tweet Me gusta 6

0 Comentarios añade a tu blog valorar imprimir enviar